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证券代码：002760� � �证券简称：凤形股份 公告编号：2022-007

凤形股份有限公司关于部分董事减持计划时间届满的公告

公司董事周琦保证向本公司提供的信息内容真实、准确、完整，没有虚假记载、误导性陈述或重大遗

漏。

本公司及董事会全体成员保证公告内容与信息披露义务人提供的信息一致。

凤形股份有限公司（以下简称“公司” ）于2021年7月14日在巨潮资讯网披露了《关于公司部分董

事减持股份预披露公告》（公告编号为：2021-040），公司董事周琦先生持有公司股份25,427股，占公

司当时总股本比例0.02889%； 在公告之日起未来15个交易日后的6个月内以集中竞价交易方式减持公

司股份合计不超过6,357股（占公司当时总股本比例0.007224%）。 若计划减持期间凤形股份有送股、资

本公积转增股本、非公开发行股票等导致总股本变动的事项，应对上述减持数量做相应调整，但减持比

例不超过其所持有公司股份总数的25%。

2021年11月4日，公司披露了《关于公司部分董事减持时间过半的公告》（公告编号：2021-070）。

今日，公司收到董事周琦先生出具的《关于股份减持计划进展情况的告知函》，截至本公告日，上述

减持计划期限届满。 根据《深圳证券交易所上市公司股东及董事、监事、高级管理人员减持股份实施细

则》等有关规定，现将有关情况公告如下：

一、股东减持股份情况

董事周琦在本次减持计划期间内未减持所持公司股份。

二、股东本次减持前后持股情况

股东名称 股份性质

本次减持前持有股份 本次减持后持有股份

股数(股) 占总股本比例（%） 股数(股) 占总股本比例（%）

周琦

合计持有股

份

25,427 0.0289 25,427 0.0235

其中：无限售

条件股份

6,357 0.0072 6,357 0.0059

有限售条件

股份

19,070 0.0217 19,070 0.0177

注1：公司非公开发行新增股份19,988,706股于2021年9月29日上市，总股本由88,000,000股增加

至107,988,706股，上表周琦先生股份比例减少系由于股本增加所致。

三、相关风险提示及说明

1、本次减持不存在违反《证券法》、《深圳证券交易所股票上市规则》、《上市公司收购管理办法》、

《上市公司自律监管指引第1号———主板上市公司规范运作》、《上市公司股东、 董监高减持股份的若干

规定》、《深圳证券交易所上市公司股东及董事、监事、高级管理人员减持股份实施细则》等法律、法规及

规范性文件的规定，亦不存在违反股东股份锁定及减持相关承诺的情况。

2、周琦先生减持计划已进行了预披露，本次减持股份情况与此前已披露的承诺、减持股份计划一

致。 周琦先生在本次减持计划期间内未减持所持公司股份。

四、备查文件

1、周琦先生出具的《关于股份减持计划进展情况的告知函》。

特此公告。

凤形股份有限公司

董事会

二〇二二年二月八日

证券代码：002996� � � � � � � �证券简称：顺博合金 公告编号：2022-005

重庆顺博铝合金股份有限公司获得政府补助的公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚假记载、误导性陈述或重大

遗漏。

一、获得补助的基本情况

补助

主体

发放

主体

获得补助的原因

或项目

收到

日期

形式 金额（元） 补助依据

是否

与日

常经

营活

动相

关

是否

具有

可持

续性

顺博

合金

递延收益土地返

还

2022 年 1

月

现金 121,884.36

《重庆市合川区招商引资优

惠政策（暂行）》、《招商引资

企业项目基础设施建设补贴

兑现审核表》

否 是

湖北

顺博

老 河 口 市

国 库 集 中

收付中心

地方留存退税（产

业发展资金）

2022 年 1

月

现金 9,820,000.00 《投资合作协议》 否 否

湖北

顺博

国 家 金 库

老 河 口 市

支库

资源综合利用退

税

2022 年 1

月

现金 16,369,730.11

《资源综合利用产品和劳务

增值税优惠目录》 的通知 财

税（2015）78号

是 否

湖北

顺博

老 河 口 市

财政局

安置残疾人25%以

上就业，增值税即

征即退

2022 年 1

月

现金 798,600.00

《关于促进残疾人就业增值

税优惠政策的通知》（财税

〔2016〕52号）

是 是

湖北

顺博

递延收益土地返

还

2022 年 1

月

现金 40,377.05 《投资合作协议》 否 是

江苏

顺博

关于项目基础设

施配套建设的产

业扶持基金

2022 年 1

月

现金 130,210.75

《顺博合金江苏中关村项目

投资协议及补充协议》

否 是

合计 27,280,802.27

二、补助的类型及其对上市公司的影响

1.�补助的类型

根据《企业会计准则第16号—政府补助》的规定，与资产相关的政府补助，是指企业取得的、用于购

建或以其他方式形成长期资产的政府补助；与收益相关的政府补助，是指除与资产相关的政府补助之外

的政府补助。

上述收到的政府补助中，确认与收益相关的政府补助人民币26,988,330.11元，与资产相关的政府

补助人民币292,472.16元。

2.�补助的确认和计量

按照《企业会计准则第16号—政府补助》的规定，与企业日常活动相关的政府补助，应当按照经济

业务实质，计入其他收益或冲减相关成本费用；与企业日常活动无关的政府补助，应当计入营业外收支。

为此，公司拟将上述政府补助计入其他收益或营业外收入。

3.�补助对上市公司的影响

上述收到的与收益相关的政府补助，预计将会增加公司2022年度税前利润26,988,330.11元。

4.�风险提示和其他说明

政府补助的具体的会计处理需以审计机构年度审计确认后的结果为准。 敬请广大投资者注意投资

风险。

三、备查文件

有关补助的政府批文和收款凭证。

特此公告。

重庆顺博铝合金股份有限公司

董事会

2022年2月7日

股票代码：002466� � � � � �股票简称：天齐锂业 公告编号：2022-009

天齐锂业股份有限公司关于参股公司SES重大事项的进展公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚假记载、误导

性陈述或重大遗漏。

一、背景

天齐锂业股份有限公司 （以下简称 “公司” ） 于2022年1月10日收到参股公司SES�

Holdings� Pte.� Ltd.（以下简称“SES” ）通知，其与 IVANHOE� Capital� Acquisition�

Corp.（NYSE:� IVAN，艾芬豪资本收购公司，以下简称“艾芬豪” ）的业务合并已获美国

证券交易委员会批准。 艾芬豪将于美国东部时间2022年2月1日举行临时股东大会审议双

方的业务合并； 临时股东大会审议通过后，SES将会正式上市。 此次业务合并预计将与约

2.75亿美元的普通股私募非公开发行同时完成。 具体内容详见公司于2022年1月11日在

《证券时报》《证券日报》《中国证券报》《上海证券报》 及巨潮资讯网（http://www.

cninfo.com.cn）披露的《关于参股公司SES重大事项的公告》（公告编号：2022-005）。

二、事项进展情况

2022年2月1日，艾芬豪召开临时股东大会审议通过了与SES的业务合并事项，艾芬豪

更名为“SES� AI� Corporation” ；2022年2月3日，其完成了发行价为每股10.00美元的普通

股私募非公开发行，合计募集资金约2.75亿美元；2022年2月4日，合并公司的 A类普通股

和认股权证在纽约证券交易所开始交易，新股票代码分别为“SES” 和“SES�WS” 。

此次SES与艾芬豪在业务领域的合并将为其执行未来更长远的战略规划创造更好的

条件，从而进一步加速锂金属电池的商业化进程，为其在相关业务领域市场的开拓和发展

奠定坚实的基础。

截至本公告披露日，公司持有SES的股份为27,767,941股，限售期为自其上市之日起

180天内。 SES上市前，公司对所持有的SES的股份确认为长期股权投资，按照权益法进行

核算；SES上市后，公司不再保留在SES的董事会席位，根据《企业会计准则》的相关规定，

公司对所持有的SES股份终止确认为长期股权投资，并确认为以公允价值计量且其变动计

入其他综合收益的金融资产，在其他权益工具投资科目核算。 本公告所涉及的事项不影响

公司2021年的损益，具体以会计师年度审计确认后的结果为准。

公司所有公开披露的信息均以在指定的信息披露媒体《证券时报》《证券日报》《中国

证券报》《上海证券报》及巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）刊登的信息为准，敬

请广大投资者理性投资，注意风险。

特此公告。

天齐锂业股份有限公司董事会

二〇二二年二月八日

证券代码：603389� � � � � �证券简称：亚振家居 公告编号：2022-006

亚振家居股份有限公司

关于以集中竞价交易方式回购股份的进展公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其

内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

重要内容提示：

●2022年1月， 公司通过集中竞价交易方式已累计回购股份487,960股， 占公司总股本的比例为

0.19%，购买的最高价为5.34元/股、最低价为4.75元/股，支付的金额为237.58万元（不含交易费用）。

●截至2022年1月31日，公司通过集中竞价交易方式已累计回购股份928,080股，占公司总股本的0.35%。

购买的最高价为5.34元/股、最低价为4.75元/股，已支付的总金额为人民币465.86万元（不含交易费用）。

亚振家居股份有限公司（以下简称“公司” ）于2021年8月23日召开第三届董事会第十七次会议、

2021年9月9日召开2021年第二次临时股东大会，审议通过了《关于以集中竞价交易方式回购股份方案

的议案》，同意公司用自有资金以集中竞价交易方式回购公司股份，回购股份将用于员工持股计划。回购

价格不超过人民币7.00元/股（含7.00元/股）， 回购资金总额不低于人民币500万元、 不超过人民币1,

000万元，回购期限为自股东大会审议通过回购股份方案之日起12个月内。 具体情况详见公司于2021年

8月25日在上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）上披露的《亚振家居股份有限公司关于以集中竞

价交易方式回购股份方案的公告》（公告编号：2021-028）、2021年9月23日披露的《关于以集中竞价交

易方式回购股份的回购报告书》（公告编号：2021-034）。

根据《上海证券交易所股票上市规则》《上海证券交易所上市公司自律监管指引第7号———回购股

份》等法律法规的规定，公司应当在每个月的前3个交易日内公告截至上月末的回购进展情况。 现将公

司回购股份的进展情况公告如下：

2022年1月， 公司通过集中竞价交易方式已累计回购股份487,960股， 占公司总股本的比例为

0.19%，购买的最高价为5.34元/股、最低价为4.75元/股，支付的金额为237.58万元（不含交易费用）。

截至2022年1月31日， 公司通过集中竞价交易方式已累计回购股份928,080股， 占公司总股本的

0.35%。 购买的最高价为5.34元/股、最低价为4.75元/股，已支付的总金额为人民币465.86万元（不含交

易费用）。

上述回购进展符合既定的回购股份方案。公司将严格按照《上海证券交易所上市公司自律监管指引

第7号———回购股份》等相关规定实施本次回购，并及时履行信息披露义务，敬请投资者注意投资风险。

特此公告

亚振家居股份有限公司董事会

2022年2月8日

南大光电董事长冯剑松：

抢抓全球供应链大调整战略机遇

“培养中国乃至全球的产

品服务‘单项冠军’ ，是建设具

有国际竞争力电子材料公司的

基本战略。 我们将持续深耕半

导体材料产业链， 抢抓全球供

应链大调整战略机遇。 ” 南大

光电董事长冯剑松日前接受中

国证券报记者专访时说。

近年来，南大光电由单一

的LED行业逐步向LCD、 半导

体、功率器件和激光器等领域

拓展，业务增长势头强劲。 公

司预计2021年实现扣非净利

润6600万元-7700万元，同比

增长3017.03%-3536.54%。

●本报记者 吴科任

培育单项冠军

中国证券报： 公司光刻胶业务的客

户验证和产业化建设进展情况如何？

冯剑松：南大光电专注于193nm光刻

胶的研发和产业化，目标是打造从原材料

到光刻胶成品的完整光刻胶产业链。 公司

的193nm� ArF光刻胶于2020年底、2021

年5月先后通过存储、 逻辑两家芯片制造

企业的验证，并在2021年通过国家“02专

项”验收。我们已建成两条25吨193nm光

刻胶生产线，为量产打下了坚实的基础，将

积极拓展市场，争取早日实现量产。

中国证券报：除了光刻胶，南大光电

还有哪些拳头产品？

冯剑松：除了193nm� ArF光刻胶，我

们在MO源、前驱体、电子特气等领域不

断攻关，取得了多项成就，包括中国制造

的第一瓶三甲基镓、三甲基铟、三甲基铝、

三乙基镓等MO源产品； 第一瓶砷烷、磷

烷和安全源等。 这些产品均已实现产业

化，技术水平跻身行业前列。

其中， 南大光电的MO源打破了外

企的垄断， 目前规模和品质均已居全球

MO源的首位，全球市场份额超过40%；

砷烷品质达到7N，产能和销售均跃居全

球第一，并进入国际一流公司供应链；磷

烷的技术水平居全球前列， 产能和销售

均为全球第二。

近年来，我们在28nm和14nm� ALD

前驱体技术研发及产业化上不断进步，

先后有7款先进芯片制造工艺中使用的

前驱体产品实现产业化。同时，我们引进

杜邦公司的19项硅前驱体技术专利，通

过消化吸收和再创新，4款产品拟进入国

际先进制程工厂验证， 助力公司不断向

产业链和价值链高端攀升。

此外，南大光电提出了制造业“单项

冠军” 再出发的“123”新奋斗目标：在内

蒙古打造一个世界级的氟硅电子材料基

地；充分利用好本土的资源禀赋和市场优

势，实现两个绿色发展，即通过技术系统

创新实现循环利用和绿色制造，依托内蒙

古当地得天独厚的新能源优势以“双绿”

跻身世界先进水平； 培养三个单项冠军，

即集中资源、扬长避短，选择三个有竞争

优势的产品，打造成世界单项冠军产品。

加码创新投入

中国证券报： 公司在电子材料领域

取得众多成就的原因是什么？

冯剑松：掌握自主可控的技术，才能

享受全球化红利。南大光电“单项冠军”

的底色来源于“板凳甘坐十年冷” 的坚

守、精益和创新，归结起来就是“三正” ：

站位正、路子正、作风正。

“站位正” 指坚持正确的客户方向

和路线。 我们始终专注于先进前驱体、电

子特气和光刻胶这三大半导体关键材

料，持续高额投入研发。 例如，2016年我

们的经营利润仅755万元，但毅然选择承

担193nm� ArF光刻胶技术攻关和产业

化重任。至2021年通过国家“02专项”验

收，我们在光刻胶项目上累计投入近7亿

元，建成了包括浸没式光刻机、浸没式匀

胶显影一体机等设备在内的ArF光刻胶

产品的质量控制平台。

“路子正” 指坚持以创业者为本，实

行“人才+平台+产业” 的事业合伙人机

制，不断从全球引进高端创业人才。 南大

光电现有研发人才近200人，包括国家级

特聘专家3名、江苏省“双创”人才6名、姑

苏创新创业领军人才4名、山东省“泰山

学者” 2名、安徽省“百人计划”人才1名。

公司不断完善科创机制， 形成人才优势，

通过清晰的战略目标和高效的管理流程，

把各类人才组织起来，不断地将人才优势

转变为创新优势。

“作风正” 指坚持自我批判，实行持

续的“管理体检” 。南大光电坚信“世界是

平的” ，始终以全球“数一数二” 为标杆，

坚持持续、全面的“管理体检” ，坚持自我

批判，不断改进，并作为长期坚持的战略性

工作。 通过持续的阶段性“管理体检” ，以

为客户提供更安全、更经济、更绿色的高品

质电子材料为目标，确立了“安全第一，以

客户为中心”的经营管理原则。

高效增长曲线

中国证券报： 南大光电未来的增长

路径是什么？

冯剑松：为实现高质量发展，南大光

电近年来摸索出了一条“更准、更快、更

强”的高效增长曲线。

核心有两点。 首先是业务组合三条

线：围绕自主可控线，持续引进创业团队，

实现技术攻关和产业化，达到短期规模、效

益快增； 中期围绕自强线， 致力于自主创

新，铸就“金刚钻” ；长期围绕“单项冠军”

线，以全球“数一数二”为攀登目标，主攻

建设中国创造基地，实现低成本、快增长、

大规模、多品种、好服务和绿色发展。

其次是业务增长三个点： 找准切入

点， 围绕客户需求尤其是战略客户的需

求， 结合自身优势， 并辅以创造性的方

式，找到行业中最有机会的业务，成为聪

明而有远见的“探索者” ；培育增长点，

通过自主技术创新、管理变革、引进新的

人才和团队、购买技术和并购等方式，持

续做大做强关键业务；建设支撑点，掌握

关键技术和提升营运效率， 成为细分领

域全球数一数二的服务者。

中国证券报：具体怎么做？

冯剑松：以三氟化氮为例，南大光电

于2019年8月通过并购拥有自主技术和

管理团队的飞源气体公司，切入氟类大宗

电子特气领域。 这是一个很好的切入点，

近年来市场需求旺盛。 重要的是第二步，

即依托南大光电客户、激励机制、品质管

理、纯化技术和金融优势，通过60多项技

术创新，既提高品质、降低成本，又迅速提

升产能。 到2021年初，飞源气体公司三氟

化氮产能由1000吨扩大到4000吨， 产能

国内第二、全球第三，很快形成增长点。

在此基础上， 南大光电走出了第三

步，挺进内蒙古乌兰察布，建设“支撑点” ，

即世界级氟硅材料基地， 打造集成优势。

2022年年初， 乌兰察布氟硅基地正式投

产， 公司含氟电子材料产能达到9500吨，

缓解了市场供应短缺，促进了京东方、长江

存储等战略客户的材料供应本土化。

供需缺口收窄 LED驱动芯片市场生变

●本报记者 吴科任

“变化太快，LED驱动芯片市场已经

不缺货了， 甚至有客户想把预付款要回

去。 ”一家LED驱动芯片龙头公司高管李

华（化名）颇为感慨。 多家LED产业链公

司近日披露的2021年业绩预告已经初见

端倪，2021年四季度盈利水平急转直下，

部分公司或遭遇单季亏损的窘境。

价格下滑

“我们采购的驱动芯片价格确实降

下来了。 ” 国内一家头部LED显示屏公司

工作人员证实。因为担心驱动芯片供应不

足，影响订单交付，该公司去年顶着成本

压力与芯片供应商签订了长达数年的供

货协议。 “当时大厂拼命抢芯片，产品不

愁卖。 ” 上述人士表示。

李华认为，“由于晶圆厂扩产，2021

年下半年以来，LED驱动芯片供应逐渐增

多。 尽管海外市场需求复苏，但国内需求

增速不达预期。 从去年10月份开始，LED

驱动芯片价格快速下滑。 ”

通过2021年年度业绩预告测算可知，

福满微、 明微电子、 晶丰明源三家涉足

LED驱动芯片业务的厂商2021年四季度

扣非净利润均出现较大幅度环比下滑，其

中福满微可能陷入单季度亏损的窘境，一

定程度上印证了LED驱动芯片市场供需

矛盾得到了缓解。

需求走弱，下游LED封装厂和LED屏

厂感受深刻。多家公司2021年四季度料亏

损。 某LED屏厂坦言，“行业内诸多公司

在2021年四季度出现订单环比下滑。 ”

回归常态

LED驱动芯片设计公司的好时光要

告一段落了。 “芯片降价的同时，设计公

司在成本端继续承压。 ” 李华说，“已经

有晶圆厂通知我们，今年一、二季度还要

提价。 ”

李华介绍，LED驱动芯片只是晶圆厂

的较小产品线，且毛利偏低。 产能紧缺时，

晶圆厂会优先生产高毛利产品。 如果不同

意涨价，低毛利产品可能拿不到产能。“目

前全球LED驱动芯片市场规模在30亿元

左右。”李华表示，LED驱动芯片市场体量

小，即使大型屏厂，话语权也有限。 “去年

超额利润的情况不太可能出现了，LED驱

动芯片公司的毛利将回归到正常水平。 ”

氢类特气砷烷车间。 本报记者 吴科任 摄

中联重科欲控股路畅科技

●本报记者 齐金钊

2月7日晚间，中联重科和路畅科技两家A股公司同时披露，路

畅科技控股股东将变更为中联重科， 路畅科技自2月8日起复牌。

记者注意到，自2020年以来，基于产业逻辑的A股公司并购A股公

司案例已多次出现。 业内人士认为，产业并购成为主流，具备较高

产业整合能力的行业龙头有望在新一轮并购浪潮中受益。

形成协同效应

公告显示， 中联重科与路畅科技控股股东郭秀梅及其配偶朱

书成签署《股份转让协议》，中联重科拟受让郭秀梅持有的路畅科

技3598.8万股股份，占《股份转让协议》签署日路畅科技总股本的

29.99%，每股转让价格为人民币21.67元，中联重科应支付股份转

让价款总额约7.8亿元。

中联重科表示，通过本次交易，公司将成为路畅科技的控股股

东，有助于未来发挥公司与路畅科技的业务协同效应，提升交易双

方的业务拓展能力和竞争实力。本次交易完成后，中联重科将充分

利用自身运营管理经验，进一步优化路畅科技法人治理结构，提高

路畅科技的经营及管理效率，促进路畅科技持续稳定发展。

公开资料显示， 路畅科技致力于汽车智能化及智能出行产品

及解决方案，是国内较早投身于车载导航、汽车智能驾驶舱及车联

网产业的企业。 而中联重科系国内工程机械龙头。

产业并购潮涌

近年来，国内资本市场产业并购潮涌，基于该逻辑的A股公司

并购A股公司案例频现。

除了此次中联重科并购路畅科技， 物产中大今年1月4日晚间公

告，拟通过子公司10亿元控股金轮股份，进一步拓展不锈钢业务版图。

物产中大表示，本次收购完成后，金轮股份将纳入公司合并报

表范围。 公司控股子公司元通实业和金轮股份具备不锈钢产业协

同效应，整合后将增强公司不锈钢业务竞争力。

记者注意到，2020年以来，A股上市公司之间的产业并购案例逐

渐增多，产业龙头公司纷纷向A股同行或产业链伙伴抛出“橄榄枝” 。

其中，美的集团2020年3月公告，拟通过子公司美的暖通收购

合康新能股权，成为其控股股东。 美的集团认为，这将进一步从硬

件角度加强公司对工业自动化等领域的产业布局， 为自身业务带

来产业链协同的积极作用。

2020年6月，格力地产子公司珠海保联完成收购科华生物，成

为其第一大股东。 格力地产称，收购系公司根据自身战略部署，向

生物医药和医疗健康领域布局迈出实质性的步伐、 完善和扩展大

健康板块产业布局的重要举措。

对于近年来并购市场的这一变化， 华泰联合董事总经理劳志

明表示，在注册制下，龙头公司基于并购整合的动力和手段都会被

放大。 并购在市场上的玩法和逻辑会由原来的证券化套利转变成

产业整合扩张。

联储证券总裁助理尹中余认为，A股“并购2.0时代” 来临，当

前跨界并购数量持续萎缩，产业并购将成为并购市场的主流，有较

高产业整合能力的行业龙头有望在新一轮并购浪潮中进一步壮

大，实现强强联合，达到“1+1>2”的效果。

国内首台

2.5D/3D先进封装光刻机发运

●本报记者 王辉

2月7日，国内首台2.5D/3D先进封装光刻机发运仪式在上海微

电子装备（集团）股份有限公司（简称“上海微电子” ）位于上海浦

东张江的公司总部举行。 上海电气党委书记、董事长冷伟青在现场

致辞中表示，先进封装光刻机作为集成电路核心设备是必须突破的

关键核心技术之一。 上海电气创造了国家和世界的许多行业第一。

国内首台2.5D/3D先进封装光刻机为上海电气新添光彩一笔。

上海电气副董事长兼上海微电子党委书记、 董事长干频在致

辞中表示，本次发运的国内首台2.5D/3D先进封装光刻机，是量产

封装光刻机的一次全面升级，具有更高分辨率、更高套刻精度、更

大曝光面积，将助力客户实现芯片的异构集成，以相对较低的成本

实现芯片系统的性能提升。上海微电子副总经理黄栋梁介绍，新技

术在高端、先进芯片上得到应用，行业对封装光刻机提出了更大曝

光面积、更高分辨率、更高套刻精度的要求。

近年来，上海微电子紧跟行业发展趋势，结合客户应用需求，

在上海市发改委、上海市经信委的支持下，以上海市战略性新兴产

业重大项目为依托，研制先进封装光刻机。

资料显示，上海微电子于2002年3月在上海电气、上海科投等

国资企业支持下成立，面向半导体、泛半导体领域持续开发了一系

列相关高端装备。 上海电气集团为上海微电子第一大股东。


